

1月行事予定

日	曜	校内行事
1	水	元日 学校閉庁日 冬季休業日
2	木	学校閉庁日
3	金	学校閉庁日
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	第3学期始業式 大掃除 地区別児童会 3時間授業 10円玉募金 JRC週間 10円玉募金 身体計測 給食開始
9	木	
10	金	読み聞かせ開始 委員会活動
11	土	
12	日	伊予市二十歳を祝う会
13	月	成人の日
14	火	教育相談員訪問(午後)
15	水	フッ化物洗口 5時間授業
16	木	特別支援巡回相談員来校 わくわくタイム

日	曜	校内行事
17	金	読み聞かせ 学級PTA 学校保健委員会 1月参観日(5校時) ふるさと体験塾
18	土	
19	日	
20	月	クラブ活動 避難訓練(5校時) 家庭学習パワーアップ週間 教育相談員訪問(午後)
21	火	
22	水	フッ化物洗口
23	木	朝会(表彰)
24	金	読み聞かせ
25	土	
26	日	
27	月	クラブ活動
28	火	教育相談員来校(午後)
29	水	フッ化物洗口
30	木	代表委員会
31	金	読み聞かせ



下灘小学校創立150周年記念式典の御案内

冬至の候、皆様におかれましては、ますます御健勝のことと、心よりお喜び申し上げます。

さて、下灘小学校創立150周年記念式典を下記の日程で行います。お誘い合わせの上、御参加いただければ幸いです。よろしくお願いたします。

記

- 日時 令和7年2月22日(土)
9:00 ~ 11:20 (受付8:30開始)
- 場所 下灘小学校体育館
- 内容 第1部 記念式典 9:00 ~ 9:50
来賓の祝辞、児童代表によるお祝いの言葉、下灘太鼓披露
記念VTR上演 など
第2部 学習発表会 10:00 ~ 11:20
各学年の出し物、全校合唱 など

下灘小学校ホームページアドレス <https://shimonada-e.esnet.ed.jp/>
この他の行事等の様子も随時アップしています。是非ご覧ください。

下灘公民館祭りに出演しました

11月3日(日)の下灘公民館祭りに、下灘小学校の児童が出演しました。下灘太鼓を披露したり、手話サークルの方と合唱をしたりして、祭りを盛り上げました。



高齢者一日入学がありました。

11月22日(金)に公民館主催の高齢者一日入学がありました。子どもたちは、高齢者の方と交流して、昔の遊びを体験しました。子どもたちにとって、昔の遊びがめずらしく、その遊びを思う存分楽しめました。高齢者の皆様、子どもたちと交流していただき、ありがとうございました。

わたしは、フルーツバスケットが一番こころにのこりました。はじめて、あんなに大にんずうでやったので、とってもたのしかったです。がっこうでは、はじめてやりました。おににならなかつたのでよかったです。 1年生児童

友達といっしょに、いろいろな昔の遊びを体験しました。やり方が分かりにくかったり、うまくプレーできなかつたりする遊びもありました。けん玉はめずかしかったけど、3回連続で入れることができて、うれしかったです。 3年生児童

一番おもしろかったのは、バルーンアートです。剣を2つと犬1つを作りました。羽根つきやけん玉もして、おもしろかったです。最後にもう一度バルーンアートに行きました。高齢者の方と仲を深められて良かったです。 5年生児童

ぼくは、バルーンアートで犬を作りました。作るのがめずかしかったので、名人に手つだってもらいました。手つだってもらったら、三こもできました。ほかにも、いろいろなあそびをしました。どのあそびも工作も楽しかったです。 2年生児童

花札の体けんに行きました。花札は友達に勝てると思ったのに負けてしまいました。めんこの体けんにも行きました。めんこのカードを3~4回ぐらいうら返しにすることができました。どの昔の遊びも、とても楽しかったです。 4年生児童

最初に羽根つきをしました。琴巴さんに余裕で勝ったのでうれしかったです。次にバルーンアートを作りました。花が上手に作れました。折り紙もしました。折って作った紙飛行機がめっちゃ飛んだので、うれしかったです。 6年生児童



バルーンアート



ぶんぶんごま



ぶんぶんごま



けん玉



花札



折り紙



竹でっぼう



竹でっぼう



お礼の下灘太鼓

ALTのマット先生の紹介



ALTのマット先生が来られ、外国語の授業を担当しています。マット先生、これから外国語の授業をよろしく願います。

Hello!
I'm Matt, the new ALT for the Kitami Area. I am from Australia, and have only moved here for about 2 months. Before coming here, I just recently graduated from University, studying criminology, Japanese and Law & Society. In the future, I want to be a good elementary school teacher! Nice to meet you!
はじめまして！
双海地区ALTのマットです。オーストラリアからの先生です。今まで、双海に二学期くらい住んでいました。双海に来て、大にこころです。
日本に来る前は、オーストラリアのパースの大学で勉強していました。心理学と犯罪学と法律です。しょう来には先生にたいたいから、今から学校でがんばっています。よろしくおねがいします。

校内マラソン大会を行いました！

11月29日(金)に校内マラソン大会を行いました。子どもたち全員が無事にゴールし、走り切ることができました。沿道で子どもたちを見守り、応援して下さった保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。



1・2年生



3・4年生



5・6年生